

元気に外を駆け回る子ども達の汗がキラキラと輝いています。先々週から プール遊びが始まりました。晴れた日にはテラスから楽しそうな歓声が響き 渡っています。季節の行事ならではの遊びを、心と身体いっぱいに感じなが ら楽しむことができるようにしていきたいと思います。

7月の様子

子どもたちが楽しみにしていた行事がたくさんありました。平こども園の 子どもたちとのバーベキューでは、ししゃもやえび、ホタテなどの海鮮や ウインナーや鶏肉などのお肉をたくさん食べることができました。目の前で 食材を焼くことで、エビの色が赤くなっていく様子や、食材が焼ける良い 香りを直接感じ、学びに繋げながら BBQ を楽しむことが出来ました。「炭の 良い匂いがする~」「いっぱいおかわりしたい!」と言い、いつもの給食とは 違う雰囲気に、嬉しそうにする子どもたちでした。平こども園の子どもたち とも、笑顔で会話する様子も見られました。また、すいかの差し入れも頂 き、たくさん夏を感じることが出来ました。海に関連付けて舞鶴湾のクルー ジングも行いました。船に乗ったことのない子がほとんどだったので、子ど

もたちの期待もいつもより大きい行事でした。大きな島や自衛隊の船を間 近で見たり、潮風を直に感じながらたくさん海を感じることが出来まし た。陸から海を見るのとはまた違った景色の写り方や感じ方があり、経験 から学びに繋がることが出来たと思います。今後も地域と繋がりを持った り、身近な環境に深く触れあうことが出来るような活動を行うことが出来 ればと考えています。

7月は暑くて園庭で遊ぶことが出来ない日もありましたが、そのような 日は運動会に向けてホールで縄跳びや鉄棒、跳び箱など体育遊びにも取り 組んでいました。少し難しいと感じることでも「できた!」の成功体験を 増やし、達成感を味わいながら子どもたちの自信に繋げています。1つ1 つの小さな「できた!」の積み重ねが大きな自信に繋がり、子どもたち自 ら「もっとしてみたい!」という意欲に繋がっていきます。そうすること で保育教諭が活動を強制しなくても子どもたちが自らの力で成長していく ことが出来るので、今後もそれを促しながら活動に取り組んでいきます。

8月の予定









2日(金)海の合同勉強会

海水浴をします。**水着・サンダル・タオル・** ビニール袋に記名をして持って来て下さい。

13日(火) お盆の希望保育

14日(水) お盆の希望保育

15日(木) お盆の希望保育

20日(火)身体測定

23日(金)体操教室

30日(金)お誕生会

